

Bulletin de Pontiac

Mars 2018

Vos informations municipales et communautaires

Municipalité de Pontiac - 2024 route 148, Pontiac, JoX 2Go

(819) 455-2401 www.municipalitepontiac.ca  

Pour faire publier un message communautaire : staubin.lucie@municipalitepontiac.ca

Comités du conseil

Lors de la réunion mensuelle de février, 11 comités consultatifs ont été formés par le conseil municipal. Ces comités sont chargés d'étudier plus en profondeur certaines questions et de faire des recommandations au conseil.

Comité	Élus	Ouvert au public
Comité de planification stratégique	Tous les membres du conseil municipal	Non. Mais des outils de consultations seront mis sur pied afin de favoriser la participation citoyenne.
Comité consultatif d'urbanisme	Isabelle Patry Scott McDonald	Oui
Comité consultatif de sécurité publique	Nancy Draper-Maxsom Thomas Howard	Non
Comité consultatif des travaux publics	Isabelle Patry Nancy Draper-Maxsom	Non
Comité consultatif de la réglementation (ex. chemins de tolérance, matières résiduelles, etc.)	Leslie-Anne Barber Scott McDonald	Oui
Comité consultatif des loisirs, des sports, de la culture et de la vie communautaire	Susan McKay Leslie-Anne Barber	Oui
Comité de l'administration et des finances	Leslie-Anne Barber Nancy Draper-Maxsom	Non
Comité consultatif agricole	Joanne Labadie Thomas Howard	Oui
Comité responsable du projet de centre communautaire à Quyon	Joanne Labadie Susan McKay	Oui
Comité responsable de la Foire Champêtre	Joanne Labadie Susan McKay	Oui
Comité responsable du projet de rampe de mise à l'eau	Leslie-Anne Barber Scott McDonald	Oui

La plupart des comités comprennent un ou des sièges ouverts au public. Les résidents qui souhaitent s'impliquer peuvent transmettre à : staubin.lucie@municipalitepontiac.ca un petit message soulignant leur intérêt. Un court CV et/ou une lettre de motivation seraient souhaitables.

Les élus suivants se sont aussi vu confier des responsabilités sur des comités externes :

Autorité portuaire Quyon- Mohr's Landing	Nancy Draper-Maxsom, Joanne Labadie
Transcollines	Leslie-Anne Barber
TransporAction Pontiac	Susan McKay
Office municipal d'habitation Pontiac	Susan McKay, Joanne Labadie
Comité des Amis du Sault-des-Chats	Thomas Howard
Observatoire Pontiac	Joanne Labadie, Nancy Draper-Maxsom
Représentant auprès du Réseau Biblio	Joanne Labadie

AVIS PUBLIC – MUNICIPALITÉ DE PONTIAC

AVIS PUBLIC est donné par le soussigné que lors de la séance ordinaire qui se tiendra le mardi 13 mars 2018, à 19h30, au centre communautaire située au 2024 Route 148, le conseil municipal entendra la demande de dérogation mineure concernant l'immeuble sis au 51 chemin Desjardins, et désigné sous le lot 2 682 944.

La dérogation vise à permettre une marge latérale pour un bâtiment principal à 2,30 mètres alors que la marge prescrite dans le règlement est de 5 mètres. La

disposition réglementaire visant l'objet de la présente dérogation est l'article 4.1.4 du règlement de zonage 177-01 et ses amendements.

Lors de cette assemblée du conseil municipal, toute personne intéressée pourra se faire entendre relativement à cette demande.

DONNÉ à PONTIAC ce 26ième jour de février 2018.

Benedikt Kuhn, Directeur général

Prochaine séance du conseil municipal

19h30, le 13 mars 2018, Centre communautaire de Luskville, situé au 2024, route 148.

Conseil municipal de février

- Le Conseil municipal a révisé la décision de l'administration précédente concernant la distribution de composteurs résidentiels afin d'introduire une collecte porte-à-porte des matières organiques (voir texte ci-dessous pour les détails).
- Le conseil municipal s'est porté acquéreur de 3 autres terrains afin de permettre à des sinistrés de toucher l'allocation de départ du ministère de la Sécurité Publique. Rappelons que depuis les inondations printanières, 20 permis de démolition ont été émis par la municipalité et que 13 terrains sont en voie d'être acquis.
- La firme RPGL a été mandatée afin de négocier une première convention collective avec le syndicat des pompières et pompiers de la Municipalité de Pontiac. Au paravant, les membres de la brigade étaient simplement représentés par une association.
- Le conseil municipal a donné le feu vert à la création de 2 nouveaux postes au service des travaux publics : un poste d'Opérateur de système de traitement d'eau potable et usée et un poste de Technicien en génie civil permettant de mieux encadrer les fournisseurs et pour resserrer la gestion de projets.

Compostage

Lors de la dernière séance régulière, le Conseil municipal a révisé la décision de l'administration précédente concernant la distribution de composteurs résidentiels.

Le conseil actuel estime que le compostage domestique ne permet pas d'atteindre les exigences de la *Politique québécoise de gestion des matières résiduelles* qui prévoit le bannissement de l'enfouissement des matières organiques putrescibles en 2020. Le compostage domestique ne permet pas, par exemple, de valoriser les produits d'origine animale (viandes, poissons, produits laitiers), cartons souillés, etc.

Au lieu d'injecter 40 000\$ dans une solution temporaire, le conseil municipal a choisi d'opter pour le service de collecte porte-à-porte des matières organiques. Ce service sera mis en place en juin 2019, au moment où le contrat de collecte des autres matières résiduelles viendra à échéance.

Au Québec, 360 municipalités ont déjà fait la transition vers la collecte porte-à-porte des matières putrescibles. Plusieurs municipalités rurales et semi-rurales, dont Cantley, Chelsea et La Pêche sont aussi en voie de prendre ce virage vert.

Au cours des prochains mois, l'administration municipale préparera un appel d'offres, révisera la réglementation sur les matières résiduelles et élaborera un plan de communication afin de mettre en œuvre un plan d'action permettant la valorisation des matières organiques, tout en minimisant les coûts pour les contribuables.

Bien que ce plan, dicté par la Politique du gouvernement du Québec, aura un impact sur le compte de taxes, il est important de rappeler que chaque tonne de matières putrescibles détournée des poubelles permet à la municipalité d'économiser 114\$, sommes qui seront utilisées pour réduire la facture globale des différentes collectes.



Camp de jour Pontiac

Le camp de jour Pontiac est un programme varié, dynamique, bilingue et certifié conforme aux normes de sécurité provinciales de l'Association des camps du Québec.



Le camp se déroulera sur 8 semaines, du 26 juin au 17 août inclusivement, dans les locaux de l'école Notre-Dame-de-la-Joie dans le secteur Luskville. Le camp sera ouvert du lundi au vendredi, de 7h à 17h30 (le programme d'animation est de 9h à 16h) et le coût est de 125\$ par enfant, par semaine. L'inscription doit se faire en personne, lors des soirées d'inscription suivantes: **le 20 mars**, ainsi que **le 3 avril, de 15h à 19h**. Pour plus d'informations, veuillez consulter le www.municipalitepontiac.ca, ou contactez Meghan Lewis au (819) 455-2401, lewis.meghan@municipalitepontiac.ca.

Vie communautaire

TransporAction Pontiac

À la recherche d'accompagnateurs bénévoles pouvant transporter des personnes. Nous offrons à partir 0.48 \$ du kilomètre incluant frais de stationnement et repas. Municipalité visée: Pontiac (Quyon, Luskville & Breckenridge). Gagnez un revenu non imposable. Information: (819) 648-2223, sans frais: 1-877-648-2223.

Pontiac Bulletin

March 2018

Your municipal and community information

Municipality of Pontiac - 2024, Highway 148, Pontiac, JoX 2Go

(819) 455-2401 www.municipalitepontiac.ca  

Please send your announcements to: staubin.lucie@municipalitepontiac.ca

Municipal committees

At the monthly meeting in February, 11 advisory committees were formed by the municipal council. These committees are responsible for studying certain questions more thoroughly and to give their recommendations to council.

Committee	Elected representative	Open to the public
Strategic Planning Committee	All members of the municipal council	No. But a consulting process has been implemented to promote citizens' participation.
Planning Advisory Committee	Isabelle Patry Scott McDonald	Yes
Public Safety Advisory Committee	Nancy Draper-Maxsom Thomas Howard	No
Public Works Advisory Committee	Isabelle Patry Nancy Draper-Maxsom	No
Regulation Advisory Committee (eg. Tolerance roads, residual materials, etc.)	Leslie-Anne Barber Scott McDonald	Yes
Recreation, sports and community life Advisory Committee	Susan McKay Leslie-Anne Barber	Yes
Administration and Finances Committee	Leslie-Anne Barber Nancy Draper-Maxsom	No
Agricultural Advisory Committee	Joanne Labadie Thomas Howard	Yes
Committee in charge of the community centre in Quyon	Joanne Labadie Susan McKay	Yes
Country Fair Committee	Joanne Labadie Susan McKay	Yes
Committee in charge of the boat ramp	Leslie-Anne Barber Scott McDonald	Yes

Most of the committees include one or more seats open to the public. Residents who wish to be involved may send a short message expressing their interest to staubin.lucie@municipalitepontiac.ca. A short Resumé and/or covering letter is recommended.

The following electec representatives have also been assigned responsibilities on external board of directors or committees:

Quyon- Mohr's Landing Port Authority	Nancy Draper-Maxsom, Joanne Labadie
Transcollines	Leslie-Anne Barber
TransporAction Pontiac	Susan McKay
Pontiac Municipal Housing Office	Susan McKay, Joanne Labadie
Friends of the Chat Falls Committee	Thomas Howard
Pontiac Observatory	Joanne Labadie, Nancy Draper-Maxsom
Réseau Biblio representative	Joanne Labadie

Public Notice – Municipality of Pontiac

PUBLIC NOTICE IS GIVEN by the undersigned, that at the regular Council meeting to be held on March 13th 2018, at 7:30 p.m. at the community center located at 2024 Highway 148, Pontiac, Quebec, Council will hear the application for a minor variance pertaining to the building situated at 51, Desjardins Road, designated under lot number 2 683 944.

The variance aims to accept the lateral margin of the

main building to 2,30 metres, while the regulatory standard is 5 metres. The regulatory provision pertaining to the present variance is found under section 4.1.4 of the zoning bylaw #177-01 and its amendments.

During this municipal Council meeting, any person interested by this application for a minor variance may be heard.

GIVEN in PONTIAC this 26th day of February 2018.

Benedikt Kuhn, Director general

Next Council meeting

7:30 p.m., on March 13, 2018, Luskville Community Centre, located at 2024 Highway 148, Pontiac.

February Council meeting-Highlights

- The municipal council reviewed the previous administration's decision on the distribution of residential composters, to introduce a door-to-door collection of organic matter (see text below for details).
- The municipal council has acquired 3 other properties, so that disaster victims may receive the starting allowance from the Ministry of Public Safety. As a reminder, since the spring floods 20 demolition permits were given by the municipality and 13 properties are in the process of being purchased.
- The firm RPGL was given the mandate to negotiate with the Municipality of Pontiac's Firefighters union for a first collective agreement. The firefighters were previously represented by an association.
- The municipal council has given a green light to the creation of 2 new positions in the public works department: an Operator of the potable and waste water treatment system and a Civil Engineer Technician, to better supervise suppliers and to strengthen the management of projects.

Composting

At the last regular meeting, the municipal council reviewed the previous administration's decision on the distribution of residential composters.

The present council considers that domestic composting will not help achieve the requirements of the *Politique québécoise de gestion des matières résiduelles* (Quebec Residual Materials Management Policy) that provides for the banishment of disposing organic waste to landfills in the year 2020. Domestic composting for example does not allow animal products (meat, fish, milk products), soiled cardboard, etc. to be valued.

Instead of injecting \$40,000 into a temporary solution, the municipal council has chosen to opt for the door-to-door collection of decomposable organic waste. This service will be introduced in June of 2019, at the time when the contract for the collection of residual materials expires.

In Quebec, 360 municipalités have already made the transition towards the door-to-door collection of decomposable organic waste. Several rural and semi-rural municipalities, namely Cantley, Chelse and La Pêche are also in the process of going green.

Over the course of the next few months, the municipal administration will prepare a call for tenders, will revise the regulations on residual materials and will develop a communications plan in order to implement an action plan for the valorization of organic waste, while minimizing costs for ratepayers.

While this plan, enacted by the Quebec Government Policy, will have an impact on tax bills, it is important to remember that each ton of organic waste that is diverted from the garbage will allow savings of \$114 to the municipality, monies that will be used to reduce the overall bill for the various collections.

Pontiac Day Camp

The Pontiac day camp is a varied program led by dynamic bilingual staff, and is certified compliant to the provincial safety standards of the *Association des camps du Québec*. The day camp will take place over a period of 8 weeks, from June 26th to August 17th inclusively, in the Notre-Dame-de-la-Joie School in Luskville. The daycamp will be open Monday through Friday from 7 am to 5:30 pm (the animation program is from 9 am to 4 pm) and the cost per child is \$125 per week. You must register in person during at the following dates and times: **March 20th** and **April 3rd, 3 pm to 7 pm**. For more information, please consult our Website www.municipalitepontiac.ca, or contact Meghan Lewis at (819) 455-2401, lewis.meghan@municipalitepontiac.ca.



Community activities

TransporAction Pontiac

We are currently recruiting volunteers willing to transport clients. We start at 0.48\$ per kilometre including parking fees and meals. Earn a tax-free income. Targeted Municipality: Pontiac (Quyon, Luskville & Breckenridge). Information: (819) 648-2223, toll free: 1-877-648-2223.